

Ein Schultag im Zeichen des Advents



Ein Schultag lang zusammen mit anderen Schülern, Eltern und Lehrern nach Herzenslust nur Plätzchen backen, Sterne falten, Weihnachtskarten gestalten, Christbaumkugeln verzieren, Mobile basteln, eine Krippe bauen und vieles mehr, welches Schulkind wünscht sich das nicht in der Vorweihnachtszeit?



Dass sich solche Wünsche erfüllen können, zeigte das Adventsprojekt der Grundschule Mairdreeck Marktbreit. Dabei stand nicht nur die Einstimmung auf die Weihnachtszeit im Vordergrund, sondern auch das Gemeinschaftserlebnis innerhalb der großen Schulfamilie. Dazu hatten sich Lehrer, Eltern aber auch Schüler insgesamt 25 Workshops in den beiden Schulhäusern Marktbreit und Marktstett ausgedacht, aus denen sich die Schüler zwei Angebote frei wählen konnten. Auf diese Weise fanden sich immer wieder neu zusammengesetzte Gruppen, in denen Jung und Alt, Erwachsene und Kinder, ältere und jüngere Schüler in harmonischer Atmosphäre miteinander bastelten.



Im Anschluss daran nutzten zahlreiche Eltern die Gelegenheit, die entstanden Werke ihre Sprösslinge im Rahmen einer Feierstunde zu bewundern. Stolz präsentierten die Schüler ihre Arbeiten und nicht nur Kinderaugen leuchteten beim Gang durch die Ausstellung. Für das leibliche Wohl sorgte der Elternbeirat. Wir bedanken uns bei allen die zum Gelingen beigetragen haben!

